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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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会長　高　橋　利　光

幹事　山　田　　　正

会報　鈴　木　彦　太　　及　川　勝　永

　　　後　藤　益　美　　森　田　峯　男

・体操委員会（佐藤早智子委員長）
　かねてから練習をしてきました“やっぺー体操” 5 月
10日㈭に収録することになりました。参加人数35～40
名と報告していますので欠席をしない様にお願い致し
ます。サンシャイン佐沼に10時集合願います。
　収録会場　晴天：フートピア公園
　　　　　　雨天：サンシャイン佐沼

飯塚仁哉会員　

◎「富士の山、甲斐で見るより、するが良い」
　この甲斐は、山梨県の甲斐で、富士山は山梨県側よ
り見るよりも駿河よりの静岡側から見た方が良いとい
うもので、これは当然のことですが、甲斐には“匂い
をかぐ”という意味がかくされています。
◎戦時中、街角の電柱や塀に刷られていた政府の広報
ポスターに次の様なものがありました。言葉遊びです
が、 1．贅沢は敵　これに一字足して→贅沢は素敵。
　　 2．足らぬ足らぬは、工夫が足らぬ。これから一
　　　　字取って、足らぬ足らぬは、夫が足らぬ。
◎満20歳になると徴兵検査がありました
・甲種合格は、18貫（70㎏位）で、農村出身の、日頃
肉体労働をしている人達が多くいました。
・乙種　肺病の人（当時は一家に一人の割合でいた）
　　　　手足の不自由な人

醤油をガブ飲みして腎臓をこわし、兵役をま
ぬがれた人もいました。

◎ネーミングの由来
　サントリー：社長の名前が鳥井信次郎、彼はハイカ
ラで派手なパフォーマンスが好きでお茶屋によく行っ
ており、お茶屋の女将がトリさんと呼んでおりました
が、そのうち「サントリ」と呼ぶようになったところ
からきていると…。
　ブリヂストン：日本一のタイヤメーカーで、石橋正
二郎の名前から、ブリヂストンとつけたそうです。
◎ＦＢＩとＣＩＡ
　ＦＢＩ：1908年創設したアメリカ連邦捜査局のこと
で、一般犯罪の捜査やスパイ、サボタージュの治安関
係を任務とする。フーパー長官は40年以上も務め、終
身雇用の様でした。普通は大統領がかわると全て変わ
るのですが、フーパーは、歴代大統領のスキャンダル
をつかんでいたからで、なかなかやめさせられなかっ
た。
　ＣＩＡ：アメリカ中央情報局で、他国の国家機密探
索、情報収集や政治工作に当たる大統領直属機関です。
1941年に創設。イラクのフセイン大統領の核兵器所持
は、ＣＩＡの大きなミスでした。
◎京都の街の固定資産税は、間口の広さで決めるため
ウナギの寝床の様に間口が狭く、奥行が長くなってい
ます。
　－政治家麻生太郎の家系、モンローウォークのい
われ等、硬い話から軟らかい話まで、おもしろく話し
ていただきましたが、紙面の都合上割愛させていただ
きます。

ら31名で参加いたしました。仙台市以外では、登録参
加人数は、当クラブが最も多く、まるで通常の例会に
匹敵するような出席率でした。参加された皆様、本当
にありがとうございました。心から御礼を申し上げま
す。地区大会では、数々の表彰をいただきました。
　クラブとしては、長年にわたり青少年健全育成に寄
与した功績が認められ「登米市少年少女剣道大会」が、
クラブプロジェクトに対するガバナー賞を受賞いたし
ました。また、米山記念奨学会寄付表彰では、「米山
功労クラブ」表彰を受賞いたしました。
　個人の表彰は、布施孝之会員が、40年100％出席会
員としてガバナー賞を受賞されました。財団への寄付
に関しては、江川元徳会員のご息女、貞恵様が、マル
チプルフェローを受賞し、岩渕正彦会員と私が米山功
労者表彰をいただきました。
　会員皆様方の熱いご支援とご協力に、重ねて感謝い
たします。

・遠野ロータリークラブより
　　創立60周年記念式典の案内
　　日　時　 6月16日㈯　13：00～
　　場　所　あえりあ遠野　交流ホール
　　登録料　10,000円
・登米市環境市民会議より、会議の案内
　　日　時　 5月11日㈮　14：00～
　　場　所　登米市役所南方庁舎　 2階中会議室
・登米市暴力団追放対策協議会より、総会の案内
　　日　時　 5月11日㈮　14：00～
　　場　所　南方農村環境改善センター
・登米高等学校吹奏楽部より
　　第21回定期演奏会における広告協賛金の依頼
・川崎大師ＲＣより、会報が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　 4月26日㈭の 4クラブ合同夜間移動例会に多数のご
参加をいただきありがとうございました。お陰様で、
川崎大師ＲＣ、余目ＲＣ、西宮ＲＣ、佐沼ＲＣの 4ク
ラブが楽しく友好を深めることが出来ました。
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・本日の出席率　100％

・高橋利光会長　飯塚仁哉会員のスピーチに期待して。
・飯塚仁哉会員　今日は、私のスピーチです。つたな
い話ですが我慢して聞いて下さい。

・佐藤早智子会員　今年度の体操委員会の大きな仕事
であるやっぺー体操の収録が 5月10日に決定しま
した。皆さん、それまで体調整えて笑顔で臨んで
下さい。

・鈴木彦太会員　ベテラン飯塚仁哉会員のスピーチ、
ご苦労様です。楽しみにご期待します。

・布施孝之会員　飯塚仁哉会員のスピーチを楽しみに。
・村上武彦会員　飯塚仁哉会員の素晴らしいスピーチ
に期待して。

・佐藤幸一会員　飯塚仁哉会員のスピーチ、大いに楽
しみにしております。

・八谷郁夫委員　飯塚仁哉会員のスピーチ、何が飛び
出すやら楽しみです。

・江川元徳会員　桜の季節はもう終了でしょう。月日
が飛んでいくのを感じます。

・菅野幸一郎会員　久々の飯塚節お聞かせ下さい。楽
しみにしております。

・菅原文之会員　本日のスピーカーは、私のお隣りで
話し家で有名な飯塚仁哉会員です。おもしろいス
ピーチを期待します。

・佐藤靜市会員　飯塚仁哉会員のユニークなスピーチ
を歓迎いたします。

・猪股育夫会員　飯塚仁哉会員のスピーチを楽しみに
しています。

・菅原慶一会員　飯塚仁哉会員のスピーチに期待して。
・伊藤幸子会員　本日のスピーチ、飯塚仁哉会員の楽
しい話、耳を大きくして聞きたいです。先日の当

社オープン・パーティーに多くの皆様方にお忙し
い中、出席していただき誠に有難うございました。
今後共どうぞよろしくお願い致します。

・二階堂恭子会員　話題の豊富な飯塚仁哉先輩、ス
ピーチ楽しみです。

・山田正幹事以下　飯塚仁哉会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
髙田次雄会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　布施孝尚会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
杉田広仁会員　大畑好司会員　加藤亮会員
千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は大きな行事が二つございました。
　一つ目は、松島の大観荘で行われた「合同夜間移動
例会」です。川崎大師ＲＣ、余目ＲＣ、西宮ＲＣ、佐
沼ＲＣの 4クラブで行った合同例会には、大勢のロー
タリアンの方々にご参加をいただき、誠にありがとう
ございました。歓談の時間がないほど、ひっきりなし
に“出し物”が続き、夜が更けるまで大変楽しく過ごす
ことができました。他のクラブからも「とても楽し
かった、ありがとうございました」との言葉をいただ
き、ありがたい限りです。
　仕切っていただいた、大畑好司親睦活動委員長はじ
め、親睦委員の方には大変お世話になりました。心か
ら御礼申し上げます。
　また、素晴らしい“出し物”を出していただいた、冨
士原裕子会員、菅原慶一副会長、そして、Ｄａｎｃｉｎｇ
Ｔｅａｍメンバーの皆様にも御礼申し上げます。
　二つ目の行事は、日曜日に仙台で行われました「第
2520地区・地区大会」です。佐沼ロータリークラブか

本日の出席率
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幹事報告 山田正幹事

各委員会報告

今週のスピーチ

地区大会にて、40年100％出席表彰、布施孝之会員


